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ATA 89 - Biênio 2017 – 2019 – Aos seis dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito na sede 

do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, situado à Rua Artur Machado, n° 553 – Casa dos 

Conselhos, iniciou-se às 09h25min a Reunião ordinária do CMDI. A Presidente do CMDI – 

Gabrielle dá as boas vindas e agradece a presença de todos. Seguindo com a Pauta, item informe 

sobre o “Encontro a Voz da Experiência” que aconteceu no Asilo Santo Antonio no 22 de 

novembro, esclarece que o projeto entrará de recesso devido as festividades de fim de ano, 

retornando no inicio de 2019, provavelmente acontecerá na Unidade de Atenção ao Idoso – UAI. 

Outro informe sobre a apresentação do pedido de renovação de inscrição do Lar Cantinho da Paz, 

a visita será realizada pelas conselheiras: Gabrielle e Tania e será apresentado na plenária de 

fevereiro. Convite INEPS trata de coquetel de apresentação do Instituto de Neurociência Elza dos 

Passos Silva que trabalhará com a reabilitação da pessoa idosa, o coquetel acontecerá no dia 06 

e 07/12/2018 às 14:00 e o segundo encontro as 19:00h. O INEPS está localizado à Rua Santa 

Catarina, 541 – Bairro Santa Maria, a conselheira Jussara e a Secretária Executiva irão 

representar o CMDI. A presidente solicita a inserção de pontos de pauta, são eles: ofícios da 

promotoria, oficio da secretaria de desenvolvimento social, os mesmos foram aprovados pelos 

conselheiros presentes. Item 3 – Leitura das ATAs anteriores, a Presidente solicita a Leitura da 

Ata do mês de novembro que foi lida e aprovada pelos conselheiros presentes. Item 4 – 

Apresentação e apreciação dos pedidos de renovação de inscrição das ILPI:  Lar da Esperança e 

Anjos do Bem. A analise documental e visita técnica no Lar da Esperança foi realizada pela 

conselheira Jussara que expõe sobre a visita, não encontrou nada que o desabone, o espaço 

limpo e organizado, os idosos bem tratos, sendo assim estão aptos a renovarem sua inscrição. No 

Lar Anjos do Bem, o conselheiro Paulo relata que esteve no local, tudo organizado, apenas uma 

escada encontra irregular e no momento aproveitou para orientar os responsáveis pelo lar. O Lar 

Anjos do Bem está apto a renovam sua inscrição neste conselho. Após esclarecimentos foram 

aprovados os pedidos de renovação de inscrição das ILPis lar da Esperança e Anjos do Bem. Item 

5 – Apresentação do relatório das visitas nas ILPIs Vovó Cida e Cantinho da Paz, a Presidente 

esclarece que o CMDI realizou visitas anteriormente nas referidas ILPIs onde solicitaram 

adequações, no caso da Vovó Cida foi solicitado também além das adequações apresentação em 

plenária os registros de funcionários, afim de comprovar a exigência de contratação de equipe 

mínima definida por legislação, no lar Cantinho da Paz conforme já informado na plenária anterior 

foi solicitado algumas adequações no espaço físico em como o estudo dos números de idosos nos 

quartos ou mudança de local visto que há muita quantidade de leitos por quartos. O representante 

do Lar Vovó Cida apresentou documentações de registros sendo pertinentes alguns 

esclarecimentos, diante dos questionamentos feitos pela plenária, sendo assim ficou deliberado 

que a comissão responsável de acompanhar e monitoras as referias ILPIs realizarão nova visita 

para confirmação das sugestões de adequações bem como comprovação das documentações 

solicitadas. Quanto as inserções de pontos de pauta: ofícios da promotoria: Primeiro oficio solicita 

o encaminhamento da relação de instituições inscritas no CMDI, a mesma será encaminhada pela 

Presidente o mais rápido possível, o outro oficio da promotora é referente o procedimento 

instaurado pelo ministério público que deverá ser acompanhado pelo CMDI, ficando as 

responsáveis as conselheiras Edilamar e Marina, com apoio da secretaria executiva do CMDI. 

Oficio da secretaria de desenvolvimento social que esclarece sobre um edital de chamamento 

público para o ano de 2019, foi composta uma comissão pelos conselheiros: Taciana, Gabriele, 

Paulo e pela secretária executiva Verediana, que ficará responsável pela análise e estudo do 

referido edital. Nada mais havendo para ser tratada nesta, a Presidente agradece a presença de 

todos, informa que a próxima reunião do CMDI é dia 07 de fevereiro de 2019, às 09h e encerra a 
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reunião às 10h50min. Esta ata foi redigida por mim, Tereza Cristina da Silva Gomes, 1ª Secretária 

do Conselho Municipal dos Direitos do Idoso, que será lida e aprovada pelos demais presentes: 

Paulo Roberto Queiroz da Costa, Marina Aparecida Passos, Tânia Gisele Severino, Taciana Calos 

Oliveira, Jussara Rocha de Paula Andrade, Helio Reis dos Santos, Gabrielle de Palvas Andrade, 

Teresa Cristina da Silva Gomes, Edilamar Adriano. 


